

## ABSTRAK

Najmia An Azura, NIM. 12101193115, **“Tinjauan Hukum Ekonomi Islam Terhadap Tradisi Pengupahan Buruh Petik Bawang Merah Dengan Hasil Panen (Studi Kasus Di Desa Joho Kecamatan Kalidawir Kabupaten Tulungagung)”**, Program Studi Hukum Ekonomi Syariah, Jurusan Syariah, Fakultas Syariah Dan Ilmu Hukum, Universitas Islam Negeri Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung, 2023, Pembimbing: Dr. Kutbuddin Aibak, S. Ag., M.H.I

Kata Kunci: Pemberian Upah, Buruh Petik Bawang Merah, Hasil Panen.

Penelitian ini dilatarbelakangi dengan adanya tradisi unik di Desa Joho Kecamatan Kalidawir Kabupaten Tulungagung. Tradisi ini berupa pemberian upah kepada buruh petik bawang merah yang bukan berupa uang, namun berupa hasil panen. Tradisi ini diterapkan hampir seluruh petani bawang merah di Desa Joho Kecamatan Kalidawir Kabupaten Tulungagung. Uniknya pemberian upah berupa hasil panen ini justru membuat para buruh petik bawang merah gembira.

Fokus penelitian dalam penelitian ini adalah: 1) Bagaimana praktik tradisi pengupahan buruh petik bawang merah dengan hasil panen di Desa Joho Kecamatan Kalidawir Kabupaten Tulungagung?, 2) Bagaimana tinjauan hukum ekonomi Islam terhadap tradisi pengupahan buruh petik bawang merah dengan hasil panen di Desa Joho Kecamatan Kalidawir Kabupaten Tulungagung?. Adapun yang menjadi tujuan penelitian ini adalah: 1) Untuk mendeskripsikan praktik tradisi pengupahan buruh petik bawang merah dengan hasil panen di Desa Joho Kecamatan Kalidawir Kabupaten Tulungagung. 2) Untuk menganalisis tinjauan hukum ekonomi Islam terhadap tradisi pengupahan buruh petik bawang merah dengan hasil panen di Desa Joho Kecamatan Kalidawir Kabupaten Tulungagung.

Metode penelitian yang digunakan adalah metode kualitatif dan jenis penelitian lapangan (*field research*). Teknik pengumpulan data yang digunakan dalam penelitian ini berupa observasi, wawancara mendalam (*indepth interview*). Sedangkan teknik analisis data menggunakan kondensasi data, penyajian data, dan penarikan kesimpulan. Untuk pengecekan keabsahan datanya menggunakan triangulasi sumber data, triangulasi metode dan triangulasi teori.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa: 1) Tradisi pengupahan buruh petik bawang merah dengan hasil panen di Desa Joho ini ada sejak tahun 2017. Buruh petik bawang merah akan diberi upah Rp. 700,00/kg atau bawang merah yang setara dengan itu, 2) Tradisi pengupahan buruh petik bawang merah dengan hasil panen di Desa Joho Kecamatan Kalidawir Kabupaten Tulungagung ditinjau dari hukum ekonomi Islam hukumnya *mubah* atau boleh, karena tradisi ini sesuai dengan syariat Islam. Tradisi pengupahan buruh petik bawang merah dengan hasil panen ini termasuk dalam akad *ijarah* dan dalam tradisi ini sudah sesuai dengan rukun dan syarat yang ada dalam akad *ijarah*. Dalam tradisi ini juga tidak ada pihak yang dirugikan, sehingga tradisi ini diperbolehkan dan ada sampai sekarang.

## ABSTRACT

Najmia An Azura, NIM. 12101193115, “Review of Islamic Economic Law to the Remuneration Tradition Onion Picker with Yields (Case study in Joho Village Kalidawir District Tulungagung Regency)”. Sharia Economic Law Study Program, Department of Sharia, Faculty of Sharia and Law, UIN Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung, 2023, Advisor: Dr. Kutbuddin Aibak, S. Ag., M.H.I

Keywords: Remuneration, Onion Picker, Yields.

This research is motivated by the existence of a unique tradition in Joho Village Kalidawir District Tulungagung regency. This tradition is remuneration to the onion picker which is not in the form of money, but form yields. This tradition is applied to almost all shallot farmers in Joho Village Kalidawir District Tulungagung regency. Uniquely remuneration in the form of this yields actually makes the onion picker happy.

The focuses of this research are: 1) How is the practice remuneration tradition onion picker with yields in Joho Village Kalidawir District Tulungagung regency?, 2) How is the Islamic economic law review of remuneration tradition onion picker with yields in Joho Village Kalidawir District Tulungagung regency?. The purpose of this research is: 1) To describe the practice of remuneration tradition onion picker with yields in Joho Village Kalidawir District Tulungagung regency, 2) To analyze the Islamic economic law review of remuneration tradition onion picker with yields in Joho Village Kalidawir District Tulungagung regency.

The research method used by researchers is a qualitative and types of field research. Data collection techniques used are observation, in-depth interviews, and documentation. Data analysis techniques use data condensation, data presentation, and draw conclusions. To check the validity of the data using triangulation data source, triangulation method and triangulation theory.

The results of this research showed: 1) That the remuneration tradition of onion pickers with yields in Joho Village there since 2017. Onion picker will be remunerated Rp. 700,00/kg or with onion equivalent to it, 2) That the remuneration tradition of onion pickers with yields in Joho Village Kalidawir District Tulungagung regency is allowed according to Islamic economic law because it is in accordance with Islamic law. The remuneration tradition of onion pickers with yields included in the ijara contract, and in this tradition is in accordance with the pillars and conditions in the ijara contract. In this tradition no one is harmed, so this tradition is allowed and exists until now.

## الملخص

نجمى ان اوؤرا.رقم القيد:١١٩٣١١٥.١٢١٠. مجلة القانون الاقتصادي الإسلامي ضد تقليد العمال بأجر الذين يقطفون الكراث بالغالل (دراسة حالة في قرية جوهو منطقة كاليداوير تولونج اجونج ريجنسي)". , برنامج دراسة القانون الاقتصادي الشرعي قسم الشريعة كلية الشريعة والعلوم القانونية, عين السيد علي رحمة الله تولونج اجونج, ٢٠٢٣, مستشار: الدكتور قطب الدين أيبك,الماجستير .

الكلمات المفتاحية: العطاء بأجر, عمال قطف الكراث, غلال

الدافع وراء هذا البحث هو وجود تقاليد فريدة من نوعها في قرية جوهو منطقة كاليداوير تولونج اجونج ريجنسي. هذا التقليد هو في شكل إعطاء أجور لعمال قطف الكراث الذين ليسوا في شكل نقود, ولكن في شكل غلال. يتم تطبيق هذا التقليد من قبل جميع مزارعي البصل تقريبا في قرية جوهو منطقة كاليداوير تولونج اجونج ريجنسي. تفرد إعطاء الأجور في شكل هذا الحصاد إنه في الواقع يجعل العمال الذين يقطفون الكراث سعداء.

محور البحث في هذه الدراسة هو: (١) كيف تمارس تقليد العمال بأجر الذين يقطفون الكراث بالغالل في قرية جوهو منطقة كاليداوير تولونج اجونج ريجنسي؟, (٢) كيف يراجع القانون الاقتصادي الإسلامي تمارس تقليد العمال بأجر الذين يقطفون الكراث بالغالل في قرية جوهو منطقة كاليداوير تولونج اجونج ريجنسي؟. أهداف هذه الدراسة هي: (١) لوصف الممارسة تقليد العمال بأجر الذين يقطفون الكراث بالغالل في قرية جوهو منطقة كاليداوير تولونج اجونج ريجنسي. (٢) لتحليل مراجعة القانون الاقتصادي الإسلامي ضد تقليد العمال بأجر الذين يقطفون الكراث بالغالل في قرية جوهو منطقة كاليداوير تولونج اجونج ريجنسي.

مناهج البحث المستخدمة هي الأساليب النوعية وأنواع البحث الميداني. كانت تقنيات جمع البيانات المستخدمة في هذه الدراسة هي الملاحظة والمقابلات المتعمقة. بينما تستخدم تقنيات تحليل البيانات تكثيف البيانات وعرض البيانات والاستنتاجات. للتحقق من صحة البيانات باستخدام تثليث مصدر البيانات وطريقة التثليث والتثليث النظري.

تظهر نتائج هذه الدراسة أن تقليد العمال بأجر الذين (١) يقطفون الكراث بالغالل في قرية جوهو موجودة منذ عام ٢٠١٧ سيتم دفع أجور عمال قطف الكراث ٧٠٠ أو مع ما يعادله من البصل (٢) يقطفون الكراث بالغالل في قرية جوهو منطقة كاليداوير تولونج اجونج ريجنسي انطلاقا من

القانون الاقتصادي الإسلامي يجوز القانون, لأن هذا التقليد يتوافق مع الشريعة الإسلامية. هذا التقليد مشمول في عقد الإجارة وفي هذا التقليد يكون وفقا للأركان والشروط الموجودة في عقد الإجارة. في هذا التقليد لا يتضرر أي من الطرفين, لذلك هذا التقليد مسموح به وموجود اليوم.